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Requerimento nº 241/12 
JOSÉ FERNANDES 

 

REQUER INFORMAÇÕES DA ARTESP – AGÊNCIA 
REGULADORA DE TRANSPORTE DO ESTADO DE 
SÃO PAULO, QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
INCLUSÃO DO MUNICÍPIO DE ASSIS NO PROJETO 
“PEDÁGIO PONTO A PONTO” 
 

Considerando a existência de uma 
praça de pedágio no Município de Assis; 

Considerando os transtornos que isso 
provoca aos produtores rurais; 

Considerando a iniciativa do Governo 
do Estado de São Paulo em instalar projeto pioneiro de cobrança 
ponto a ponto na rodovia; 

Considerando ser uma medida 
extremamente importante, justa e democrática; 

Considerando o reflexo que isso irá 
provocar na micro economia local; 

Considerando, enfim, que já existem 
rodovias onde já está implantado esse projeto; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Carlos 
Eduardo Sampaio Doria, DD. Diretor Geral da ARTSP, solicitando que 
Vossa Senhoria, preste a esta Casa de Leis, para fins de 
esclarecimento público, as seguintes informações: 

 

1- Existem estudos para implantar o 
aludido projeto em nosso 
município  

2- Se positivo, qual é a previsão 
para sua implantação? 

3- Se negativo, justificar. 
SALA DAS SESSÕES, em 21 de maio de 2012. 

 
 
JOSÉ FERNANDES 
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